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                             ASSOCIATION AFFILIEE A LA FFPJP 

                                                                                                  Comité de l’Essonne :  N° 061.026 
8                                 N° SIRET : 50351127100010 
                                                                                         Code APE : 93.12Z 
                                                                                        Agrément Préfectoral :  WW912001705 

                                                                                     SIEGE SOCIAL : 1 place Jean MOULIN   

                                                                                                  91100 CORBEIL-ESSONNES 
                                                                                  Adresse Mail : ascepetanque@gmail.com 
                                                Site Internet : http://www.blogpetanque.com/ascepetanque 

 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE ORDINAIRE DE       

L’ASCE - PETANQUE DU SAMEDI 10 DECEMBRE 2022 
 

L’assemblée générale s’est déroulée au siège social de l’ASCE - UNION au 15 rue de Remoiville. 

 Signature de la feuille de présence des Licencié(es).  

 A ce jour il y a 58 Licencié(es) qui sont à jour de leurs cotisations dont 3 jeunes cadets.  

            30 Présents.   07 Pouvoirs.   21 Membres Absents.                 

Le Président et le Comité Directeur vous souhaitent la bienvenue pour cette AG Ordinaire Annuelle 

2022 et déclarent la séance ouverte à 10h15.  

 

1. ALLOCUTION DU PRESIDENT. 

 

« Mesdames, Mesdemoiselles et Messieurs, les Licenciés, membres Adhérents, chers amis. » 

Permettez-moi tout d’abord, de vous remercier de votre présence en ce samedi matin. 

Tout d’abord nous allons nous lever pour respecter 1 minute de silence pour ceux et celles qui nous ont 

quitté malheureusement cette année. Mr. Luis PENETRA, Mr. Antonio BARBOSA et 1 Femme d’un 

joueur BOUJEMAA. 

Je remercie le président de L’ASCE - UNION Mr. Patrice MAINTENANT pour le prêt de la salle. 

Je remercie la présence de Mr. Jean Pierre CHANDIEU qui représente L’ASCE- UNION. 

Je remercie le service comptable pour nous avoir préparé les comptes 2022 et son budget prévisionnel 

2023. Mme Dominique PENNEC et Mme Jennifer MADIER. 

Mr. Reynald JOURDIN 5ème maire-adjoint aux activités physiques et sportives excusé pour avoir une autre 

délégation en déplacement. 

Je remercie le service des sports de la ville pour l’entretien du terrain et d’avoir refait l’intérieur des 

toilettes, mais dommage qu’elles ne soient pas aux normes handicapées. 

Dommage que la ville n’entretienne pas le local du club, car fuite d’eau à l’intérieur, du mal à ouvrir le 

1ér volet, le plafond se fissure et le toit commence à pourrir. 

Je remercie tous les joueuses et joueurs pour cette année sportive avec de bons résultats. Félicitations aux 

3 jeunes cadets qui ont eu d’excellents résultats sur tous les championnats 2022. 

Je remercie le comité du 91 et ses quatre éducateurs surtout Aurore BOUTEILLER et Daniel DENIZE. 

Merci d’avoir récompensés les jeunes avec des cartes cadeaux. 

Merci à la Présidente de la région Mme Hélène BELLI pour ce diplôme d’honneur remis à Aurore 

BOUTEILLER et Pascal MELNIK pour service rendu lors de la saison 2022 ainsi que Mme Nicole 

COULEARD Présidente du CD.91 qui nous a remis la médaille du comité lors de leur AG annuelle.    

Cette année, j’ai fait le calcul des déplacements effectués : Déplacement au Comité .91,               
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dépôt des licences, réunions des commissions, AG, prise des concours, championnats régionaux jeunes 

et vétérans, les courses du club Carrefour ou Costco. Total :1190km et pas pris 1 centime de frais.      

La fédération Française de Pétanque et Jeu Provençal a décidé de faire des changements pour la saison 

2023. Augmentation des licences, Inscription en Coupe de France (20€), 13pts pour passer Honneur, 

Changement des grilles des points, concours vétérans à 60ans et +, 15% des mises club et le 1ér tour du A 

n’est plus remboursé. 

Nouveau, pour le CDC Féminin il faudra 6 joueuses minimum pour pouvoir inscrire 1 équipe en 

championnat des clubs. 

Le comité du 91 offre les inscriptions pour les challenges, offre les licences jeunes, les 2€ / joueur lors 

des championnats et l’inscription en coupe de France. 

Le concours des arbitres se fera à VERT LE GRAND en Triplette mixte début mars 2023. 

Le championnat départemental en triplette mixte sera qualificatif au championnat de France. 

Lors des championnats régionaux, les finalistes et les champions seront Elites pour la saison prochaine. 

La classification a changé : 13pts pour être Honneur.2, plus d’honneur.3 et redescende promotion, ceux 

qui n’ont pas marqué de points en 2022 seront dans la catégorie des non classées. 

Pour info : le comité directeur est élu pour 4 ans jusqu’à la prochaine olympiade d’été donc fin 2024.  

Comme écrit dans les statuts, le Président - Secrétaire et Trésorier doivent se représenter au vote du comité 

directeur pour la nouvelle saison.                

Petit rappel : c’est plus facile de critiquer les bénévoles que de prendre leur place ou venir nous aider. 

Nous sommes que des bénévoles qui donnons du temps au club et c’est dommage qu’il n’y ait pas plus 

de licenciés qui se présentent au poste du comité directeur. Cette année encore 0 candidat. 

Je remercie les bénévoles du club pour leurs différents entraides tout au long de la saison. 

Patrice CARON, David MELO, Bernard FOIN, Aurore BOUTEILLER. 

Merci au 2 personnes non licenciés qui nous aidé au bar lors d’un concours Doublette Séniors TC :     

Audrey MELNIK et Stéphane MURGIA. Merci aux coachs d’avoir mené les équipes sur les différents 

CDC. Gérard PERRIN, Bernard MILLEPIED, Christian AUTIN et moi-même. 

Pour 2023, il faudra 1 coach connu pour chaque équipe sinon pas d’équipe engagée en CDC Féminine, 

CDC Séniors et CDC Vétérans.    

 Pour 2023 il y aura 9 départs connus : 2 externes (1 Féminine Nadège et 1 Cadet Lorenzo) et 5 internes. 

1 Féminine Christelle qui arrête et 1 jeune cadet Nolan.  

Nous félicitons l’arrivé de quelques nouveaux joueurs pour la saison 2023, on verra à la signature. 

Le club a obtenu au comité, 6 concours : 1 Triplette vétérans Mardi 11 avril, 2 Doublettes vétérans Mardi 

30 Mai et Mardi 29 Aout, 1Triplette mixte challenge F. CORNU Samedi 24 Juin, 1 Doublette mixte 

Dimanche 17 Septembre et 1 Doublette TC senior Samedi 23 Septembre.  

Rappel que l’AG Ordinaire Annuelle est obligatoire pour les licenciés et c’est pour cela qu’il y aura un 

changement pour les joueurs qui ne viendront pas à l’AG 2023, leurs points ne seront pas récompensés 

sauf pouvoir ou motif grave. 

Les joueurs et joueuses qui quittent le club en fin de saison ne sont pas récompensés, sauf le titre de 

Champion, idem pour les mutations hors Ile de France. Voir règlement intérieur du club.  

Je regrette le nombre très faible de licenciés au repas de fin d’année chez DALL ’ ITALIANO, seulement 

32 inscrits sur les 58 licenciés dont 02 membres bienfaiteurs (15€ Licenciés et 20€ Conjoint). 

Ce serait gratuit peut-être plus d’inscrit ??? Mais il ne faut pas rêver.   

C’est très difficile d’organiser quelque chose au club : manque de bénévoles, critiques, nombre de 

participants faibles et quand on ne fait rien, on nous dit pourquoi vous n’organisez pas quelque chose. 

Seulement 18 inscrits au Beaujolais nouveau (6€ demandé). 25 personnes au Barbecue (15€ demandés). 

Après ce préambule, je vous souhaite de passer de très bonnes fêtes de fin d’année. 

                    Merci à tous et toutes. 

➢ Ce point est Adopté à l’unanimité. 
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2. RESUME DE L’AG 2021 : 

* L’AG 2021 s’est déroulé le vendredi 10 décembre à 18h30 au siège du club au 1 place Jean Moulin. 

Était présents seulement 20 Licenciés sur 41 et 18 membres absents et 03 pouvoirs. 

* Après avoir souhaité la bienvenue au personnes présentes, le Président a débuté l’AG par son 

allocution. 

* La secrétaire a résumé l’AG 2020. Ce point a été adopté à l’unanimité. 

* Le rapport moral a été présenté par la secrétaire. Ce point a été adopté à l’unanimité. 

* Le rapport financier ainsi que la présentation du budget prévisionnel ont été annoncés par la 

trésorière. Ces points ont été adoptés à l’unanimité. 

* Il a également été présenté le rapport sportif du club. Ce point a été adopté à l’unanimité. 

* Les élections aux postes du comité directeur se sont déroulées dans les conditions imposés par les 

statuts du club.  

Deux joueurs ont posé des questions. Pourquoi les mutations externes ne sont pas payées par le club 

lors d’un départ hors Ile de France et la même chose pour les points obtenus qui compte au classement 

général. Le président clôture l’AG 2021.  * La réunion a été clôturé à 19h20. 

Le président a convié les licenciés au club pour le verre d’amitié.   

➢ Ce point est Adopté à l’unanimité. 

 

3. RAPPORT MORAL DU SECRETAIRE : 

Le président reprend la parole car le secrétaire a démissionné au mois d’Avril pour raison personnel 

et professionnel.  

« L’effectif de l’A.S.C. E - PETANQUE 2021/ 2022 étaient de 58 licenciés(es) et se décompose 

comme suit : 11 Féminines 44 Hommes et 3 Jeunes cadets et 13 cartes de membres honoraires.  

Il y a seulement 5 licenciés au bureau : 1 Président - 1 Trésorière - 1 Directeur sportif – 1 Responsable   

intendant et 1 Membre adjoint. 

Nous avons respecté les statuts ainsi que le règlement intérieur du club. 

Les dossiers de subvention ont été remis au département et à la mairie. 

Le club a acheté un barnum : 3 x 6m à 545€. Une enceinte sono : 245€ et une machine à café : 133€.  

Le comité directeur s’est réuni cinq fois lors des réunions en respectant les règles sanitaires. 

Tous les comptes rendus des réunions ont été affichés au local.   

Les notes de reprise de la fédération ont été régulièrement affichés au sein du club sur les panneaux dédiés 

sur la page Facebook (Amis qui aime ASCE Pétanque et Jeu Provençal) et sur le blog du club      

https://www.blogpetanque.com/ascepetanque/. Les annulations des concours, les règlements FFPJP et 

CD.91, les différents classements des CDC ainsi que les photos des joueurs et joueuses. 

Le bureau a décidé de ne pas inscrire l’équipe féminine en CRC et l’équipe séniors cette année faute de 

joueuses et joueurs de niveau. Les deux équipes devaient se maintenir en CRC.  

Le club a participé aux championnats des clubs : CDC 1 équipe Féminins, CDC 2 équipes séniors et        

CDC 2 équipes vétérans.  

Nous avons pu organiser 5 concours à pétanque. 

Concours doublette Vétérans : Mardi 31 MAI (72 équipes). 

Concours Doublette TC Séniors : Samedi 11 JUIN (29 équipes). 

Concours Triplette TC Mixte Challenge Francis CORNU : Samedi 09 JUILLET (45 équipes). 

Concours Doublette TC Mixte : Samedi 10 SEPTEMBRE : (19 équipes). 

Concours Doublette Vétérans : Jeudi 15 SEPTEMBRE : (46 équipes). 

Le club a organisé le championnat Départemental Tête à Tête jeunes : Dimanche 27 MARS. 

27 jeunes présents (Benjamins – Minimes- Cadets et Juniors). 

https://www.blogpetanque.com/ascepetanque/
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Le club a aussi organisé la galette des rois en janvier, 1 barbecue à 15 personnes (juin), 1 barbecue de 28 

personnes (septembre), une après-midi beaujolais nouveau 2022 à 18 personnes (novembre) et le repas 

de fin d’année chez DALL’ITALIANO à MORANGIS 32 personnes (décembre). 

Dimanche 27 Novembre à FRANCONVILLE, Mr. David MELO a passé son recyclage d’initiateur et   

Mr. Patricio MESQUITA DA SILVA a passé l’examen d’initiateur et malheureusement il ne l’a pas 

obtenu. 13 sur 20 pour 14 minimum. Mme Aurore BOUTEILLER passera son BF1 courant Janvier 2023.   

➢ Ce point est Adopté à l’unanimité. 

 

4. RAPPORT FINANCIER ET COMPTABLE : 

Madame Dominique PENNEC, experte comptable, et son Adjointe Madame MADIER Jennifer, 

comptable de l’ASCE - UNION, nous ont préparé le rapport financier pour l’exercice du 01/11/2021      

au 31/10/2022.     Voir les feuilles comptables.  

La Trésorière a expliqué les résultats financiers et présenté le budget prévisionnel pour l’année 2023  

Au 1/11/2022 le compte et le livret bleu de l’ASCE - PETANQUE est créditeur de + 9628,84€. 

La subvention départementale a été versée sur le compte en banque (7€ par joueur) + 3226€. 

La subvention de la mairie de 4000€ € a été versée. 

Notre Sponsor DALL ITALIANO CEDRONE ne nous donne plus rien depuis 4 ans et a mis son 

restaurant en gérance. 

Compte rendu Financier Exercice du 01/11/2021 au 31/10/2022. 

Montant disponible au 01/11/2021  

Se décomposant comme suit :      TRESORERIE (Banque, Caisse, Livret) :  + 9405€ 

STOCK :  + 3883€            CREANCES : +90€          DETTES : - 2457€ 

     Soit un TOTAL de : + 10921€  

 

Total des Recettes de l’exercice au 01/11/2021 au 31/10/2022 : + 19632€              En 2021 :14151€                          

Total des Charges de l’exercice au 01/11/2021 au 31/10/2022 : + 19878€               En 2021 :11671€                              

Résultat de la saison 2022 : Produits – Charges : Insuffisance de - 246€              En 2021 + 2480 € 

Stock : PB des Tenues 2020 non vendues.                                                        2021 Année COVID.19 

 

 Montant disponible au 31/10/2022 

 Montant disponible au 01/11/2021 : 10921€  

 Résultat de la saison 2021/2022     INSUFFISANCE -246€                       + 10675€ 

Se décompose comme suit :   Trésorerie (Banque - Caisse - Livret) :       +9728€ 

                Immobilisation :               +283€ 

                                                  Stock :                                                             +2982€ 

                                                  Créances :                                                        +119€ 

                                                  Dettes :            -2437€         soit +10675€ 

          Recette Machine à CAFE :  + 322€     ACHATS : -167,42€        BENEFICE : + 154,53€ 

  Recette BAR   + 7273€             en 2021   BAR   + 5         413€ 

 Les points marqués en 2022 seront à payer au moment de reprendre la licence 2023 soit - 1620€. 

Récompense des 3 jeunes : -450€.      Récompense des 3 premiers : - 139,45€ 

Frais déplacement au CDC Féminins, CDC Séniors et Vétérans et Coupe de France : -515,88€. 

Frais du beaujolais nouveau : -348,56€      Participation : + 95€ 

Repas de fin d’année avec participation du club : - 1600€  

➢ Quitus des comptes sont approuvés à l’unanimité.     
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5.  BUDGET PREVITIONNEL 2023 : 

 

TOTAL des Recettes de l’exercice   + 19790€     TOTAL des Charges de l’exercice   + 19790€ 

 Budget à l’équilibre.  

 

➢ Ce point est Adopté à l’unanimité. 

 

6. RAPPORT SPORTIF DU CLUB : 

 

Le président donne la parole au coach sportif des Vétérans Mr. PERRIN Gérard qui explique les 

différents résultats des championnats vétérans ainsi que les classements.  

* Le club ASCE - Pétanque se classe 6ème sur 65 clubs affiliés au CD.91 pendant la période du 

01/11/2021 au 30/10/2022.   

Le club a obtenu 507pts avec 58 licenciés(es) Classement GESLICO au 1ér novembre. 

Seulement 34 joueurs ont rapporté des points. 

Nombre de points Jeunes : 60pts.         Nombre de points Féminins : 22pts. 

Nombre de points Séniors : 121pts.      Nombre de points Vétérans 55ans et + : 304pts. 

 

Classement des Joueurs Séniors club :                       Classement des joueuses Féminines club : 

1ér    BOURDIN Philippe. 24pts 1ère   MOTA Luisa 12pts 

 

 Classement Vétérans club : 

1ér   EUDE   Léon. 84pts.                                       

 

Classement général de l’Essonne GESLICO FFPJP : 

10ème   EUDE Léon. 84pts      24ème PERRIN Gérard. 57pts          34ème BOURDIN Philippe. 51pts.           

51ème LEFEBVRE Didier. 21pts    

            

Classement Jeunes :  

1ér MELO Lorenzo : 33pts. Meilleur Cadet du CD.91 et 3ème meilleur cadet Ile de France. 

Champion ligue Ile de France Triplette : CANDAS Nolan - MESQUITA DA SILVA Lisandro - 

MELO Lorenzo. Qualifié au Championnat de France à BOURG SAINT ANDEOL.                      

Perdu en 32ème de Finale. 

CDC Jeunes 2 Dimanche à CLAYE SOULLY : Sélection du 91 D’HUISON et CORBEIL Mélina - 

Kylian  et Nolan  - Lisandro - Lorenzo  ont fini 1ér de leur groupe et ceux sont qualifié pour le   

 CNC Jeunes à Saint-Pierre les ELBEUF. Termine 14éme sur 16 Equipe. 

Les joueurs qui passent Elites en 2023 sont : EUDE Léon - PERIN Gérard - BOURDIN Philippe. 

Les joueurs qui passent Honneur en 2023 sont : MELO Lorenzo - MELNIK Pascal. 

  

 Championnat des clubs Départemental (CDC) Vétérans 1ére Div Gr. A 

  L’équipe.1 termine 2ème en 1ére DIV du groupe à 1pts des premiers. 

  L’équipe.2 termine 2ème en 3ème DIV et se maintien. 

 Championnat des clubs Départemental (CDC) Féminin 2ème Div Gr. C 

L’équipe féminine termine 1ére de leur Gr et perde le titre de championne 2ème Div et montes-en 

1ére Div en 2023. 
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 Championnat Départemental des clubs (CDC) Séniors 1ére Div. 

  L’équipe.1 de CORBEI termine 1ére du Gr. B et perd le titre de champion. 

  L’équipe.2 de CORBEIL termine 3ème du Gr. E et se maintient en 3ème DIV. 

 

 10ème Master Féminin à VERT LE GRAND : Coach. Pascal MELNIK.   

Pascale MICHELET - Aurore BOUTEILLER - Monique AUTIN - Céline FORTIER.   

Se classe 4éme au général avec 4 parties gagnées sur 28 équipes.    

        Félicitations à tous les Jeunes, joueuses et Joueurs pour ces Très Bons Résultats. 

 

Le Président a remis les récompenses aux 3 jeunes cadets avec les récompenses du CD.91. 

Il a récompensé la première Joueuse Féminine du club et le premier joueur Sénior et Vétérans.  

Paniers garnis leur a été remis et chèques cadeaux pour les jeunes. 

Luisa   MOTA - Philippe   BOURDIN - Léon   EUDE. 

Lisandro   MESQUITA DA SILVA – Lorenzo   MELO – Nolan   CANDAS. 

                                      Ce point est Adopté à l’unanimité.               

               

     Pas de nouvelle candidature au poste du comité directeur. C’est dommage. 

   

7. Questions Diverses : 

             Pas de questions. 

 

Rendez-vous le mercredi 21 Décembre 2022 à 15h30 au siège du club pour former le nouveau              

bureau 2023. 

➢ Ce point est adopté à l’unanimité. 

 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 11h20.  

Je vous remercie et nous vous souhaitons de très bonnes fêtes de fin d’année 2022 et 

une très bonne année 2023 sportivement. 

Pour terminer la matinée, nous marquerons la fin de cette assemblée générale par une 

note positive autour du verre de l’amitié auquel vous êtes tous et toutes conviés.   

 

TOUT CE QUEST DANS CE PROCES VERBAL PEUT SERVIR                                                             

ET VALOIR CE QUE DE DROIT. 
Fait le JEUDI  15 DECEMBRE  2022 à CORBEIL - ESSONNES. 

 

                  


